

## Pierre Goursat Paroles d'Amour :

J'ai lu le livre « Paroles » de Martine Catta sur le vénérable Pierre Goursat (1914-1991) qui m'a grandement édifié. Il est le fondateur de la Communauté de l'Emmanuel, et il n'a pratiquement pas écrit. Mais, homme de prière, ses enseignements ou ses conseils étaient des paroles de feu. J'ai collecté des citations de ce livre que j'ai mises bout à bout qui donnent ce qui suit ... Puisse l'Esprit Saint qui animait cet homme majeur dans le renouveau charismatique vous enflammer aussi de Son Amour...

« Le Seigneur prend toujours des pauvres types pour pouvoir l'aider. Comme ça, au moins, Il est sûr que c'est Lui qui passera. Qu'on comprenne bien que l'essentiel c'est l'humilité, c'est la pauvreté, c'est la conscience de sa misère. C'est seulement dans l'humilité qu'on reçoit le Saint Esprit. L'humilité, vous le comprendrez très bien, c'est si vous êtes sans inquiétude. Vraiment l'humble c'est celui qui ne s'inquiète pas puisque c'est un enfant et il sait qu'il a un Père, et qu'Il est tout-puissant et qu'Il l'aime. Dieu est tout, Il est tout-puissant et Il m'aime... alors on est tranquille ! Si vous ne demandez pas au Seigneur sans arrêt, en disant que vous êtes un pauvre type, que vous croyez à la miséricorde et puis qu'il faut qu'Il vienne vous aider, eh bien ça ne marchera pas. Voyez, il faut donc prier, prier sans cesse : ça, vous le savez bien, le tout c'est de le faire. Deuxièmement, il faut vous aimer les uns les autres : c'est facile à dire, c'est moins facile à faire. Et troisièmement, il faut annoncer le Seigneur parce que nous avons reçu un esprit de Pentecôte, un esprit de puissance et de hardiesse. Il faut vraiment que vous y croyez, et que vous priez les uns pour les autres, pour que vous l'ayez. St Dominique passait sa nuit à dire : « Mais Seigneur, que vont devenir les pécheurs ? Voilà, nous Te prions pour eux qui ne Te prient pas et ne savent pas Te prier. Alors vous voyez qu'à ce moment là, la sécheresse disparaît assez rapidement parce qu'on comprend à quel point nous sommes dans un drame cosmique ; il y a un combat spirituel intense. Alors je crois que certains qui ont des difficultés dans l'oraison, eh bien n'ont peut être pas tout à fait compris l'intensité de cette bataille. De cette bataille qui est une bataille d'amour.

Vous êtes des volontaristes ... On vous a dit : Mais faites donc ceci, mais faites donc cela ! Eh bien le Seigneur vous dit : Ne fais rien mais écoute Moi ! Seulement, quand on s'arrête et qu'on ne fait rien, on s'endort ! Alors que ce n'est pas ça du tout ! Ce qu'Il vous demande, c'est d'écouter. À ce moment là il faut Lui dire : Seigneur je T'en prie, fais que je ne m'endorme pas ! Alors, ça commence à changer

parce qu'on commence à Lui demander conseil ! Jusqu'à présent on a voulu faire des choses pour Jésus. Maintenant Il nous demande simplement d'obéir et de faire ce qu'Il nous dit, d'écouter. Les enfants font ce qu'on leur demande ! Il ne suffit pas d'entendre, il suffit d'écouter et de faire ce qu'Il nous dit. Et Il nous dit : donne Moi ton cœur, Je le changerai. Et Il nous donne Son Amour et Il nous transforme dans Son Amour par la vertu théologale de charité qui nous transforme complètement. Alors à ce moment là, qu'est-ce qui se passe ? Il se passe qu'on commence à rayonner. Il y a un feu intérieur qui naît en nous et qui, petit à petit, grandit et consume toutes les zones de la personne. Vous savez, le Seigneur c'est le patron. Alors Il vous demande telle chose, Il ne vous demande pas de faire n'importe quoi. On ne croit pas assez que Jésus doit tout nous donner. Mais pour tout nous donner, il faut que nous mêmes nous Lui donnions tout. C'est ce à quoi nous conduit l'Esprit Saint. Il faut qu'on fasse un échange ! Vous savez très bien qu'on veut toujours agir pour Jésus. Mais Il s'en moque qu'on agisse pour Lui, Il nous demande de faire ce qu'Il nous demande. Et, à ce moment là, c'est fantastique ce que ça avance ! Si vous essayez vraiment d'aimer les autres, le Seigneur ouvre votre cœur à l'amour des autres et, par le fait d'ouvrir votre cœur, ça ouvre votre cœur à l'Esprit du Seigneur. À ce moment là, vous entendez... Ce feu d'amour pour le Seigneur, nous le trouverons qu'en évangélisant, qu'en annonçant l'Amour de Jésus. Et en annonçant l'Amour de Dieu pour nous, l'Amour du Père, eh bien il remplira notre cœur. Dans ce combat spirituel, nous n'avons que des armes de pauvres parce que nous n'avons rien, mais nous avons tout, c'est l'Esprit Saint Lui-même. C'est Jésus Lui-même qui veut agir. Alors on doit aller dans la foi. Alors ce n'est pas si facile, mais avec Lui tout est facile ! Partout où nous passerons, nous serons forts : nous serons les témoins de Jésus ! Le christianisme, c'est la joie. En dehors de la joie, on est pas dans la vérité car on est pas dans l'Amour. Nous sommes joyeux parce que nous sommes aimés. Et nous aimons l'Amour et nous sommes transformés par l'Amour. Jésus est au milieu de nous et Jésus nous sauve sans arrêt. Nous sommes dans la joie parce que nous savons déjà... nous sommes pratiquement ressuscités avec Lui. Nous sommes sauvés en esprit et en vérité et le Seigneur est là, dans l'Amour. Vraiment cet Amour du Seigneur c'est tout ! Croyons, on est vainqueur dans l'Amour du Seigneur, Amen, alléluia ! Quand on se donne à Jésus, c'est joyeux parce qu'on est vainqueur en Lui. Je Te fais confiance parce que Tu es venu pour racheter tout le monde. Et je Te donne tous ces êtres qui souffrent et même qui ne savent pas pourquoi ils souffrent. Alors, à ce moment là, je peux Te louer parce que Tu es vraiment le Dieu qui nous a sauvé, qui sauve le monde à chaque instant. Alors si je Te loue, en même temps c'est une prière d'intercession. Toute la souffrance du monde passe à travers cette louange. Parce que Tu as un cœur miséricordieux magnifique et Tu sauves le monde. Et le monde est sauvé par Toi. Donc je porte cette souffrance du monde dans la joie, parce que je sais

que Tu la portes. Alors Seigneur Jésus, vraiment aide nous ! Nous sommes des petits enfants. Tu es un bon maître, Tu es bon, Tu es miséricordieux, Tu es l'Amour miséricordieux et Tu veux vraiment que nous grandissions dans cet Amour. Il y avait la petite Thérèse de l'Enfant Jésus qui était dans son Carmel. Elle lavait les mouchoirs sales, elle recevait un peu d'eau sale\_c'était charmant ! On dit : à quoi ça sert vraiment pour les missions ? Et pourtant elle a été nommée patronne des missions. Parce que c'est la manière, c'est l'amour dont on fait les choses qui compte. Ce n'est pas les choses qu'on fait, c'est la manière dont on les fait avec une intensité d'amour. Quoi que nous fassions, nous disons : Seigneur Jésus, je T'offre ça pour les grands malades, les torturés, pour tous les gens désespérés. Et alors il y a une immensité d'amour qui se répand dans le monde. Si nous n'avons pas d'amour les uns pour les autres, nous sommes des menteurs. On ne peut aimer Dieu si on n'aime pas son prochain, vous le savez tous, mais il ne faut jamais l'oublier ! On peut tous travailler à la gloire de Dieu. Alors, il faut vraiment s'y mettre. Mais on est tellement stupide à ce niveau là qu'on pense uniquement à des grandes choses qui seraient dignes des personnes et puis dignes du Seigneur. Mais c'est justement le contraire ! C'est sortir de soi-même et aller aux autres. Et, si on fait ça... on est pris d'un feu d'amour. Alors vous priez dans l'adoration, vous demanderez au Seigneur qu'Il vous donne un esprit de compassion. Et alors, petit à petit, le Seigneur vous ouvrira le cœur et vous donnera un don de discernement. Si, avant de démarrer, vous avez prié le Seigneur pour demander : où dois-je aller ? Où l'Esprit me conduit ? eh bien vous verrez que le Seigneur vous conduit à tel endroit ou à tel autre endroit, et vous ne ferez pas votre volonté propre. Vous irez à tel endroit parce que le Seigneur vous poussera à aller là. Et puis le Seigneur vous dira comment procéder et, petit à petit, vous commencerez à vous laisser conduire. Parce que si ce n'est pas Lui qui le fait, ça reste humain. Pratiquement, comment être radical ? Eh bien on est radical comme Thérèse de l'Enfant Jésus, en faisant de tout petits sacrifices, mais continuellement. Des petits sacrifices d'amour propre, de volonté, d'écouter l'autre avant de lui parler ... on l'écoute... Vous sentez très bien tout ça et c'est fantastique parce que ça nous laisse dans le Seigneur et ça nous laisse aussi dans notre devoir d'état. Le Seigneur nous demande quelque chose ? Eh bien, on le fait mieux, on le fait pour Lui... Avec ça, le Seigneur nous garde : Il nous garde dans l'amour, dans Son Amour. Tout de notre temps à de l'importance. Notre journée est minutée par amour pour le Seigneur. Jésus avait dit : Je suis venu apporter le feu sur la terre et que désiré-je sinon qu'il s'allume ! Actuellement le monde entier claque de froid. C'est parce que on a pas d'amour. On a tous les gadgets les plus perfectionnés, on a tout ce qu'on veut, mais on a pas l'essentiel, on est pas aimé et on aime pas. Demandons au Seigneur de brûler d'amour pour nos frères les pécheurs. Mes petits sacrifices, prends les dans Ton Amour, transforme les par Ta force pour convertir les pécheurs. Le Seigneur nous a

choisi et la meilleure chose qu'on a dire, comme Paul : malheur à moi si je n'évangélise pas ! Je suis un serviteur inutile mais il faut que j'évangélise ! Et alors ce n'est pas de dire : c'est magnifique, il m'a choisi, mais de dire : c'est extraordinaire, il m'a choisi mais il faut vraiment que je sois fidèle. Pour que la Pentecôte continue à se répandre, il faut que nous l'annoncions. C'est à nous d'évangéliser... Si vous ne le faites pas, vous êtes à côté de la plaque, vous n'obéissez pas à l'Esprit Saint. Nous devons annoncer au monde l'Amour de Dieu. Cet Amour est méconnu, est méprisé, nous devons l'annoncer. C'est nous, le peuple de Dieu, qui sommes concernés pour annoncer Jésus. Le Seigneur nous a donné de grandes grâces. Il faut vraiment qu'on se rende compte qu'elles sont beaucoup plus grandes même qu'on ne le croit. Il faut comprendre que le Seigneur nous les donne pour nous transformer. Au jour du jugement, les païens nous diraient : mais comment ? Vous avez reçu ces grâces et vous ne les avez pas distribuées, vous les avez gardées pour vous ? Et qu'est-ce que vous avez fait de tout cela ? Alors vraiment on se dit : Seigneur, aie pitié de nous, vraiment nous sommes faibles, mais, vraiment, brûle nous de Ton Amour ! On arrivera vers le Seigneur. Mais il y en a beaucoup qui se retourneront vers nous à ce moment là et qui nous diront : Mais tu ne nous a pas assez parlé de l'Amour du Seigneur ! Tu ne nous as pas dit toutes ces grâces qu'on avait. Nous sommes là pour sauver des âmes et le Seigneur nous en tiendra compte. Notre devoir est d'annoncer Jésus. C'est partout qu'il faut évangéliser. Alors c'est une véritable obligation générale ! Le temps presse. Les temps sont courts, hâtez vous. En fait on a peur, on a la trouille, et la trouille, ça ne vient pas du Seigneur, ça vient du démon. Le démon est furieux qu'on évangélise et il nous donne une trouille bleue. Mais si on surmonte cette peur et qu'on passe par dessus, alors on est renforcé et on est vraiment transformé et on est joyeux. Et puis finalement on s'aperçoit que les gens n'avaient qu'une idée au fond, c'est qu'on leur parle du Seigneur. Si nous demandons au Seigneur, si nous le supplions de mettre le feu à nos âmes, eh bien il le fera. Alors si nous avons ce feu, après nous pourrons être vraiment missionnaires. Et nous transformerons la France et le monde entier ! Si on a pas prié, ça ne marche pas du tout ! Si on a prié, les gens se transforment, c'est vraiment extraordinaire. La puissance de la prière c'est extraordinaire ! Puisqu'on obéit à Jésus, Jésus nous met sur la route les gens qu'Il désire. Le fait de parler du Seigneur nous rend brulant et nous purifie de nos péchés. Si l'amour couvre le péché, à quel point l'Amour du Seigneur ! Ah, si nous aimions ! En allant évangéliser les autres, vous revenez évangélisés, transformés rempli du Seigneur. Nous qui ne savons plus très bien où Il est, eh bien, on le trouve dans notre bouche, dans notre cœur et nous sommes transformés. »